

Mejor que decir es hacer

Esta frase la hemos escuchado cientos de veces a lo largo de nuestras vidas. Y en rigor de verdad, es plenamente aplicable para muchas de nuestras actividades cotidianas; pero se transforma en fundamental para Organizaciones de la sociedad civil como la nuestra.

Sin embargo, nuestra idiosincrasia como pueblo, hace que sea mucho más lo que se diga que lo que se ayuda al que hace. Nuestra actividad no es la excepción y sólo por citar un par de ejemplos vale mencionar las decenas de diagnósticos sobre políticas públicas en materia de legislación de armas de fuego o del impacto de la pesca comercial.

Pero son muy pocos los aficionados a estos rubros que se acercan a las organizaciones civiles que los representan y a las que dicen defender. Con esa falta de participación, en realidad logran el efecto contrario, debilitándolas. Y es bien sabido que las organizaciones no representativas carecen de fuerza pública.

En la revista 34 publicamos un reportaje al Director Nacional de Pesca Continental que creímos generaría polémica en el sector, pero aparentemente no fue así. ¿Y acaso a nadie importa la sistemática disminución de la cantidad de socios de las entidades de tiro? Desde **AICACYP** no creemos que sea así.

Por ello, en el año del Bicentenario de la Patria, **mejor que decir es hacer** y la primera acción, creemos, debería ser la de sumarse a una entidad afín a la actividad que cada uno realice. Sólo asociándose para fortalecerlas y por qué no, para dirigir las si la mayoría piensa que las actuales autoridades no están haciendo bien las cosas.

Así “Algo habremos hecho”, por nuestras actividades. Parte de ello son los 120.000 ejemplares anuales de **INFO AICACYP** con llegada a todo el país, que están a disposición de entidades y aficionados. Tomémoslo como producto propio y tribuna para difundir lo que hacen y lo que piensan hacer.

En el interior de este número encontrarán una transcripción del intercambio epistolar que hemos mantenido con la Senadora Nacional Sonia Escudero, coautora de un proyecto de ley, que no fue tratado en 2009 en las sesiones ordinarias del Senado. Si bien el intercambio no se refiere específicamente al proyecto (que ya fue cuestionado por el Foro por una Argentina sin armas ilegales), tiene un cuadro que vale la pena leer, y tener en cuenta cuando escuchamos declaraciones sobre la supuesta falta de controles del Estado.

También, claro, los invitamos a compartir el contenido general de la revista que cuenta, entre otras notas, con la entrevista exclusiva a David Nalbandian, quien habla de su pasión por la pesca; a Eber Gómez Berrade, nuestro primer guía diplomado en Sudáfrica; a Alex Suligoy y Marcelo Zoccali Albizu, dos chicos surgidos de nuestros torneos promocionales y a Cecilia Zeid, Olimpia de Plata 2009 en Tiro.

Sumamos también un informe especial preparado por **AICACYP**, y que dimos en llamar **Argentina Pesca**, donde reflejamos la importancia económica de la pesca deportiva en Argentina.

En definitiva, decimos y hacemos, cada vez más; la única manera que conocemos, de sumar nuestro granito de arena a la que esperamos, pronto sea una extensa playa.

Gracias a todos los que hacen posible que sigamos adelante y **hasta la próxima**.

Benso Bonadimani
Presidente

